

Bundesverdienstkreuz am Bande für Gudrun Gille

Große Auszeichnung für die ehemalige DBfK-Präsidentin Gudrun Gille: Anfang Oktober erhielt sie das Bundesverdienstkreuz am Bande.

Verliehen wurde es ihr für ihr ehrenamtliches Engagement, insbesondere als Vorsitzende des Netzwerks Demenz in Hemer (Märkischer Kreis, Nordrhein-Westfalen), das sie 2011 initiierte. In einer Feierstunde im Kreis ihrer Familie und Freunde in Hemer nahm die 76-Jährige die Ehrung vom Landrat des Märkischen Kreises entgegen. Anschließend trug sie sich im Beisein von Bürgermeister Christian Schweitzer ins Goldene Buch der Stadt Hemer ein.

Sich für andere einzusetzen, die Pflege und den Pflegeberuf voranbringen: Das war schon immer das Leitbild von Gudrun Gille. Von 1998 bis 2012 führte sie ehrenamtlich und mit viel Engagement den DBfK. Der gesamte Verband gratuliert ihr ganz herzlich zu dieser Auszeichnung.

(IKR)



Im Beisein von Bürgermeister Christian Schweitzer (l.) trägt sich Gudrun Gille ins Goldene Buch der Stadt Hemer ein.